

RÉSULTATS GÉNÉRAUX	
FED. REPUBLICAINE	120
PARTI SOCIALISTE	20
PARTI COMMUNISTE	10
PARTI REACTIONNAIRE	36
GRUPE INDEPENDANT	0

BAIVES	
Inscrits : 58 - Vol. : 51 - Suf. exp. : 51	
FED. REPUBLICAINE	11
PARTI SOCIALISTE	9
PARTI COMMUNISTE	2
PARTI REACTIONNAIRE	26
GRUPE INDEPENDANT	1

POIX-DU-NORD	
Insc. : 173 - Vol. : 160 - Suf. exp. : 158	
FED. REPUBLICAINE	82
PARTI SOCIALISTE	20
PARTI COMMUNISTE	22
PARTI REACTIONNAIRE	40
GRUPE INDEPENDANT	0

QUEVEOLON	
Inscrits : 47 - Volants : 47	
FED. REPUBLICAINE	18
PARTI SOCIALISTE	4
PARTI COMMUNISTE	1
PARTI REACTIONNAIRE	19
GRUPE INDEPENDANT	1

HAYMERIES	
Insc. : 401 - Volants : 34 - Suf. exp. : 33	
FED. REPUBLICAINE	26
PARTI SOCIALISTE	18
PARTI COMMUNISTE	30
PARTI REACTIONNAIRE	13

SEMOSUÏES	
Insc. : 55 - Volants : 48 - Suf. exp. : 48	
FED. REPUBLICAINE	23
PARTI SOCIALISTE	3
PARTI COMMUNISTE	2
PARTI REACTIONNAIRE	23
GRUPE INDEP.	5

LEFAYVILLE	
Insc. : 100 - Vol. : 90 - Suf. exp. : 85	
FED. REPUBLICAINE	71
PARTI SOCIALISTE	12
PARTI COMMUNISTE	5
PARTI REACTIONNAIRE	35
GRUPE INDEP.	7

SAINT-REMY-DU-NORD	
Insc. : 206 - Volants : 238 - Suf. exp. : 233	
FED. REPUBLICAINE	109
PARTI SOCIALISTE	116
PARTI COMMUNISTE	21
PARTI REACTIONNAIRE	5

BEAUREPAIRE	
Insc. : 120 - Vol. : 95 - Suf. exp. : 93	
FED. REPUBLICAINE	47
PARTI SOCIALISTE	6
PARTI COMMUNISTE	21
PARTI REACT.	2
GRUPE INDEP.	2

SALESCHES	
Insc. : 135 - Vol. : 120 - Suf. exp. : 118	
FED. REPUBLICAINE	35
PARTI SOCIALISTE	6
PARTI COMMUNISTE	3
PARTI REACTIONNAIRE	63
GRUPE INDEP.	12

BOUSSOIS	
Insc. : 440 - Vol. : 410 - Suf. exp. : 405	
PARTI SOCIALISTE	102
PARTI COMMUNISTE	171
PARTI REACT.	73
GRUPE INDEPENDANT	3

BOUSSIERES	
Insc. : 108 - Volants : 102 - Suf. exp. : 99	
FED. REPUBLICAINE	30
PARTI SOCIALISTE	12
PARTI COMMUNISTE	46
PARTI REACTIONNAIRE	18
GRUPE INDEPENDANT	3

FOREST-SUR-MARQUE	
Insc. : 273 - Vol. : 241 - Suf. exp. : 240	
FED. REPUBLICAINE	69
PARTI SOCIALISTE	12
PARTI COMMUNISTE	114
PARTI REACTIONNAIRE	36
GRUPE INDEP.	3

CAMBRAI	
Inscrits : 5.000 - Volants : 5.000	
FED. REPUBLICAINE	1333
PARTI SOCIALISTE	1214
PARTI COMMUNISTE	560
PARTI REACTIONNAIRE	1817
GRUPE INDEP.	48

DEHERIES	
Insc. : 22 - Vol. : 20 - Suf. exp. : 19	
FED. REPUBLICAINE	16
PARTI SOCIALISTE	2
PARTI COMMUNISTE	0
PARTI REACTIONNAIRE	0
GRUPE INDEPENDANT	0

REIET-DE-BAULIEU	
Insc. : 138 - Vol. : 129 - Suf. exp. : 127	
FED. REPUBLICAINE	19
PARTI SOCIALISTE	2
PARTI COMMUNISTE	3
PARTI REACTIONNAIRE	87
GRUPE INDEPENDANT	2

## Résultats généraux du Pas-de-Calais

Premier Secteur	
A minuit trente, les résultats connus pour le Pas-de-Calais donnaient comme moyennes pour le 1er secteur :	
PARTI SOCIALISTE	45.910
PARTI COMMUNISTE	9.407
PARTI REACTIONNAIRE	18.427
FEDERATION DEMOCRATIQUE	5.193

Deuxième Secteur	
PARTI SOCIALISTE	7.508
PARTI COMMUNISTE	2.374
PARTI REACTIONNAIRE	24.544
FEDERATION RADICALE	7.470
FAMILLES NOMBREUSES	955

## Le Championnat du Nord des 100 kilomètres

VICTOIRE DE FELIX GETHALS

Le championnat du Nord des 100 kilomètres, disputé à Valenciennes, a été confié à Félix Gethals, le coureur bien connu, a ajouté une fois de plus une nouvelle victoire à son bagage sportif. Le vainqueur a été rejoint par quelques mètres par Louis Watlet, le crack de RYSSSEL. Nous avons dit dans un précédent numéro qu'il se préparait en vue du Critérium Cycliste International du REVILLU DU NORD. Les meilleurs devront compter avec lui. Sa course d'hier fut des plus méritantes. Watlet, grâce à sa RYSSSEL, secoua vivement le peloton et après la distorsion de ce dernier, mena le groupe au sprint. L'épreuve fut très réussie, les dirigeants du V.C. Touquennois spécialisés, ont droit à toutes nos félicitations. Parmi les officiels citons MM. L'hortier, directeur de l'U.V.F., Berruyer, Verhelle, Baisson, etc.

Le départ fut donné à un groupe de 55 concurrents, à 12 h. 05. L'embarquement, très soigné, fut effectué par le groupe plus loin. L'air est vif. Peu à peu, le peloton s'éclaircit. Il ne reste plus en tête qu'un groupe de dix coureurs. Le contrôle de l'équipe fonctionna à merveille. Au retour, Eugène Bécque et Julien Perrain tombent et se relèvent sérieusement blessés. Aux abords du contrôle, c'est la foule. Les premières voitures officielles font leur apparition. Les coureurs sont très nombreux. Le service d'ordre, magnifiquement organisé, fonctionne à merveille. Un remous dans le public. Au loin on voit apparaître trois motos, orange et vert. C'est un groupe de trois premiers places. Gethals passe premier la ligne d'arrivée, précédé de deux coureurs, Watlet de Croix termine relevé à une longueur d'un tour.

Voici les résultats : 1er Félix Gethals à 16 h. 43 ; 2e Fernand Lemay ; 3e Louis Watlet sur bicyclette RYSSSEL-WOLBER ; 4e Lebrun sur bicyclette RYSSSEL-WOLBER ; 5e M. Lemaire sur bicyclette Automoteur ; 6e Leloux-Jacquin ; 7e Duart ; 8e Vanderdonck ; 9e Harou ; 10e André Syvaux ; 11e Alexandre Marcel ; 12e Henri Dussart ; 13e René Lemaire ; 14e Lemaire ; 15e A. Dubois ; 16e Vandaele ; 17e Brodwin ; 18e Vermeesch.

Dans cette épreuve, la bicyclette AUTOMOTO a démontré une fois de plus ses merveilleuses qualités de roulement et de solidité en permettant au jeune coureur de terminer l'épreuve et de se qualifier pour la finale du Championnat de France qui aura lieu à Paris dans le courant de septembre 1924.

## Les Courses de Tourcoing

Hier, à l'Hippodrome du Brun-Pain, a eu lieu la quatrième réunion des Courses de Tourcoing. Vu les beaux temps, elles ont obtenu un vif succès. Voici les résultats :

1re Course. — PRIX DE LA VILLE. Trot monté ou attelé, partie à 1.550 mètres. — 1er, Titi, à M. Paul Jadoul ; 2e, Torador, à M. De Kresse ; 3e, Saurer, à M. Demarçay. — Pesage : 1er, g. 2,50 ; 2e, p. 1,50 ; 3e, p. 1,30. — Pelouse : 1er, g. 11,00 ; 2e, p. 6,00 ; 3e, p. 6,50.

2e Course. — PRIX DES PEULIERS (Steeple-Chase, handicap, 3.400 mètres). — 1er, Vanituse, à M. A. J. Le Héron ; 2e, Black Fish, à M. Georges Baugnot.

3e Course. — PRIX DE LA VILLE. Trot monté ou attelé, partie à 1.750 mètres. — 1er, Titi, à M. Paul Jadoul ; 2e, Torador, à M. De Kresse ; 3e, Saurer, à M. Demarçay. — Pesage : 1er, g. 2,50 ; 2e, p. 1,50 ; 3e, p. 1,30. — Pelouse : 1er, g. 11,00 ; 2e, p. 6,00 ; 3e, p. 6,50.

4e Course. — PRIX DU GOUVERNEMENT DE LA REPUBLIQUE (Au trot monté) : 2.300 mètres. — 1er, Titi, à M. Paul Jadoul ; 2e, Torador, à M. De Kresse ; 3e, Saurer, à M. Demarçay. — Pesage : 1er, g. 2,50 ; 2e, p. 1,50 ; 3e, p. 1,30. — Pelouse : 1er, g. 11,00 ; 2e, p. 6,00 ; 3e, p. 6,50.

5e Course. — PRIX DES DAHLIAS, 2e PRIX de la Société des Steeple-Chases de France (Course de haies) : 2.900 mètres. — 1er, Sulivan, à M. De Kresse ; 2e, Vanituse, à M. A. J. Le Héron ; 3e, Black Fish, à M. Georges Baugnot. — Pesage : 1er, g. 2,50 ; 2e, p. 1,50 ; 3e, p. 1,30. — Pelouse : 1er, g. 11,00 ; 2e, p. 6,00 ; 3e, p. 6,50.

6e Course. — PRIX DE LA VILLE (Steeple-Chase) : 3.400 mètres. — 1er, Vanituse, à M. A. J. Le Héron ; 2e, Black Fish, à M. Georges Baugnot. — Pesage : 1er, g. 2,50 ; 2e, p. 1,50 ; 3e, p. 1,30. — Pelouse : 1er, g. 11,00 ; 2e, p. 6,00 ; 3e, p. 6,50.

## AUTOUR DU SCRUTIN

Les dépêches qui nous sont parvenues à l'heure où paraissent ces lignes nous apprennent que partout en France, un grand calme a régné tandis que se déroulaient les opérations électorales. Le temps fut, dimanche, absolument beau ; les électeurs se pressèrent, pour remplir leur devoir civique ; les hommes conscients, ils ont déposé dans les urnes, les bulletins qui établirent le verdict populaire ; la victoire de la démocratie, de la laïcité ; de la vraie république qui sera celle de demain.

## A PARIS

Paris, 11. — Les élections se sont déroulées au matin dans le plus grand calme. A 12 heures, aucun incident n'était signalé dans la région parisienne.

## MM. ALEXANDRE ET JEAN MILLERAND, ELECTEURS

Paris, 11. — M. Alexandre Millerand, président de la République, accompagné de son fils, M. Jean Millerand, s'est rendu aujourd'hui à 10 h. 30 à la Mairie du VIII<sup>e</sup> arrondissement rue d'Anjou, pour y accomplir son devoir électoral.

A ce moment, il n'y avait pas d'autres électeurs dans le dernier bureau de la section où le chef de l'Etat était appelé à voter. Les choses se sont passées pour lui exactement comme pour tous les électeurs. Le président a reçu à son arrivée, dans la salle, l'enveloppe où il allait enfermer son bulletin.

Il est entré dans l'isoloir, a placé dans l'enveloppe son bulletin de vote puis, en sortant, a remis l'enveloppe au président du bureau qui se trouvait être le Maire, le docteur Maréchal, qui l'a déposée dans l'urne après qu'un des assesseurs eut appelé le numéro sous lequel est inscrit M. Millerand.

## M. POINCARÉ A DÉPOSÉ SON BULLETIN DANS L'URNE

Bar-le-Duc, 11. — M. Poincaré, président du Conseil, qui villégiatura pour quelques jours à Sampigny, dans sa propriété du Clos, est allé ce matin, remplir son devoir électoral.

Le président, accompagné de Mme Poincaré et de Mme Lucien Poincaré, s'est présenté à 11 h. 30 à la Mairie, où il a été reçu par M. Godin, maire de Sampigny et où, après avoir rempli les formalités de l'isoloir et de la carte d'électeur, il a déposé son bulletin dans l'urne.

## A LILLE

La journée d'hier s'est passée dans le calme le plus complet. Ce calme régnait également dans les bureaux de vote et dans les isoloirs, jusqu'à l'heure de la clôture du scrutin.

De ce, de là, on remarquait des électeurs lisant les affiches ou prenant connaissance des dernières proclamations. D'une façon générale, on se trouvait d'accord pour préférer le scrutin d'arrondissement au scrutin de liste.

Dans la plupart des bureaux, un panonceau était affiché, demandant aux électeurs de ne pas coller leur enveloppe, afin de faciliter et surtout de hâter les opérations du dépouillement, ces dernières étant considérées comme devant être assez longues.

Ce n'est guère qu'à partir de l'après-midi que les électeurs se rendirent dans leurs bureaux respectifs.

Voici d'ailleurs les chiffres des votants des quatre plus importants bureaux avant 11 heures du matin.

Ces chiffres éclairent nos lecteurs à cet égard, beaucoup plus que n'importe quel aperçu.

5e Bureau. — Place Catinat : 2.380 inscrits. A 9 h. 45, votants, 191.

6e Bureau. — Canton Nord, M. Lemaire. Voix d'ailleurs les chiffres des votants des quatre plus importants bureaux avant 11 heures du matin.

## A HAZEBROUCK

Deux bureaux ont fonctionné à Hazebrouck. Pour le Canton Nord, M. Lemaire, président, assisté de MM. Rooses, adjoint ; Willaews, conseiller municipal ; Gaston Prémont, secrétaire.

Au Canton Sud, M. Henri Bonte, adjoint, président, ayant comme assesseurs MM. Alfred Vandamme et Julien Sautrain ; secrétaire, M. Joseph Beulere.

Durant toute la journée, à part une accalmie à l'heure du dîner, les électeurs se sont succédés sans interruption. A partir de 5 heures, ils faisaient queue.

## A DUNKERQUE

Si un cours de la campagne électorale, qui prit fin samedi soir, un calme populaire tout éphémère ne se rompit qu'aux heures des conférences, hier dimanche un réveil de la conscience civique s'est manifesté.

Tandis qu'en 1919, sur 9.444 électeurs inscrits dans nos deux cantons Est et Ouest de Dunkerque, 5.519 suffrages seulement furent exprimés, hier les abstentions furent considérablement réduites.

En effet, au cours de la dernière heure du scrutin sur les 9.000 électeurs inscrits, nous relevons dans les deux bureaux de vote un total de 7.400 suffrages exprimés.

Dès l'ouverture de ces bureaux de nombreux électeurs impatients d'accomplir leur devoir électoral impressionnés par les bruits et pendant toute la journée l'animation fut grande au sein de celles-ci.

De fait, de l'importance apportée à la grande occasion politique du jour, nos rues et nos cafés ont revêtu l'aspect des heures où l'on foule afflué.

A l'heure où le dépouillement s'organise dans les bureaux, tandis que les retardataires tentent encore en foule, signe de l'attente inévitante qu'on apporte aux résultats, les salles étaient bondées de curieux impatients.

Sauf un seul, sans importance d'ailleurs, la journée s'est écoulée sans incident.

C'est au bureau de vote de la place-Ville, que ce incident s'est produit. On venait d'ouvrir le bureau et M. Deryckens, adjoint au maire, qui le président s'était assuré que toutes les formalités prescrites étaient accomplies, quand un vint vers lui et lui remit le paquet des bulletins de l'Ensemble avait été entièrement stabilisés.

Le fait, constaté exact, on suspendit le vote et on fit ouvrir un nouveau paquet de bulletins et les opérations de vote reprit leur cours. Mais ce paquet de remplacement ne départit plus et devant lui se trouvait le candidat pendant un certain temps ; à l'heure mystérieusement.

Ce petit jeu avait du reste d'autant moins d'importance qu'il fut vu par un grand nombre de curieux qui avaient préparé à l'avance leur bulletin et passèrent devant les dépôts négligeant de s'en préoccuper.

## A VALENCIENNES

Les élections ont eu lieu à Valenciennes dans le plus grand calme.

Voici le nombre des votants constatés dans les bureaux de vote à 11 heures et à 16 heures :

463 et 1070 sur 1500 inscrits à la Mairie, 1er bureau.

600 et 1090 sur 1.542 inscrits, rue des Chartreux, 2e bureau.

360 et 900 sur 1230 inscrits, aux Académies, 3e bureau.

570 et 1239 inscrits, aux Académies, 4e bureau.

520 et 880 sur 1.600 inscrits, rue de Paris, 5e bureau.

521 et 877 sur 1.321 inscrits, rue de Paris, 6e bureau.

## A SAINT-WAAST-LA-HAUT

A 16 heures on constatait 779 votants sur 1.428 inscrits.

A 18 h. 15 on avait voté et avait eu dans les 6 bureaux de vote de la ville exactement 7.000 votants sur 8.482 inscrits.

## A SAINT-QUENTIN

Jamais, on n'a vu autant de votants ; on nous annonce en effet que sur 13.000 inscrits, pour la ville de Saint-Quentin, plus de 11.000 électeurs ont voté.

Cette proportion est parlante la même dans l'Aisne et l'on pense que sur 135.223 inscrits on comptera 105.000 votants, ce qui établira le quotient dans les environs de 12.000.

La lutte paraît circonscrite entre le Bloc National, le Bloc des Gauches et le Parti Communiste.

## Dans les autres départements

Nous publions ci-dessus au fur et à mesure quelles nous parviennent, les dépêches données les résultats des élections dans les différents départements.

Se rapporter aux désignations suivantes : Conservateurs, C ; Républicains, R ; Radicaux, Rad ; Socialistes, S ; Socialistes (S. F. I. O.), S. U. ; Communistes, C. O. M.

HAUTES-ALPES. — Les résultats de 60 communes donnent un avance de 500 voix à la liste du cartel des gauches de M. Planche.

HAUTE-LOIRE. — La liste d'Union Nationale républicaine semble devoir passer en entier à une forte majorité ; il y a peu de panache.

## Un drame très étrange A coups de casserole

### UN LILLOIS, LA VICTIME, A REFUSÉ DE DÉSIGNER SES AGRESSEURS

Paris, 11. — Hier soir, deux gardarmes qui se trouvaient en patrouille dans le bois de Vincennes, entendirent trois détonations et ils se portèrent aussitôt vers l'endroit d'où venait ces détonations et trouvèrent, route de La Tourelle, un homme gisant gravement blessé à l'abdomen, le plusieurs balles de revolver.

Le blessé fut aussitôt transporté à l'Hôpital Saint-Antoine dans un état très grave. Il y mourut quelques heures après et a été déclaré sans nommer Julien Pichomme, né le 3 juillet 1892 à Lille, demeurant actuellement à Paris 109, rue des Américains.

Le blessé n'a pas voulu donner renseignements sur ses agresseurs. L'enquête se poursuit activement.

### Du sang à la "Maison Rouge"

Paris, 11. — Un crime a été commis au Bois de Boulogne, dans le quartier de la Maison Rouge et qui est une sorte de café-restaurant. L'établissement est tenu par les époux Leroy. Le mari travaillait dans son jardin pendant que sa femme, âgée de 64 ans, était occupée dans le débit.

Il était environ 15 heures, lorsque M. Flory, boucher, se présenta pour effectuer un livraison. Mme Leroy n'ayant pas répondu à son appel, il prévint le mari ; ce dernier, pénétrant dans la maison, découvrit dans le chambre le cadavre de sa malheureuse femme.

L'examen de la salle du café permit de reconnaître le drame. L'assassin arriva à bicyclette, avait laissé sa machine contre le mur et s'était fait servir un repas. Pendant que Mme Leroy essayait la vaisselle, il la frappa de quatre coups de couteau. La mort fut immédiate.

L'arrivée du boucher obligea le criminel à s'enfuir par la fenêtre.

### «PIVOLO» EST PARTI POUR SAIGON

Paris, 11. — L'Aéronautique a reçu le télégramme suivant de Bangkok : « Le lieutenant Pelletier d'Oisy est parti de Bangkok pour Saïgon, à 17 heures 13, ce matin. »

### JETÉ PAR LA PORTIÈRE

Paris, 11. — On annonce qu'après vers 21 h. 30, près de Pant de Dames, à quelques mètres de la gare St-Lazare, des cris de douleur venant des voitures attirèrent l'attention des passants. On distinguait la forme d'un homme étendu sur le trottoir. Un homme qui se transporta à l'Hôpital Beaujon. Quoique dans un état grave avec la crâne fracturé, le blessé se nomme Gabriel Garillon, 33 ans, chauffeur d'automobile à Colombes.

Le blessé déclara qu'au moment où il comptait son argent, le seul autre voyageur du compartiment où il se trouvait se leva sur lui, le dévalisa et le précipita par la portière.

### UN AUTOBUS A FAIT... LE PLONGEON HABITUEL VINGT BLESSÉS

Madrid, 11. — L'auto-bus qui fait le service public entre San Juan de Alzaralo et Séville, a versé dans un ravin. Tous les voyageurs, au nombre de 20 ont été blessés, dont 9 très gravement.

### UNE COURSE D'UNJAMBISTES

Londres, 11. — Une course pédestre réservée aux unjambistes a eu lieu hier aux environs de Wimbledon sur un parcours de 16 kilomètres. 50 concurrents y ont pris part.

Atterden a gagné la catégorie des adultes au cours d'une course de 37 et 38 ans, tandis que les amputés au-dessous du genou, en 2 h. 7 50".

### LE CORPS DE LA DUSE, A ROME

Rome, 11. — La dépouille mortelle de La Duse est arrivée ce matin à Rome d'où elle a été immédiatement transportée à Saint-Marie-des-Anges.

Les funérailles solennelles ont eu lieu à dix heures, en présence des représentants du Gouvernement et de nombreux dignitaires de l'Etat.

Le cercueil est resté exposé et des milliers d'admireurs de la grande artiste ont tenu à honorer son corps diplomatique, ainsi que les dignitaires de l'Etat.

Le corps a ensuite été placé dans un wagon transformé en chapelle ardente et qui est parti pour Assise où aura lieu l'inhumation.

### LA RUSSIE ASSAINT SA MONNAIE

Moscou, 11. — A partir d'aujourd'hui, les assignats n'auront plus cours. La circulation monétaire et actuels de 22 millions ont été réduits de 10 millions en bons du Trésor, à valeur fixe.

### DES FEMMES ONT RECLAMÉ LEUR DROIT AU VOTE

Paris, 11. — Toute la journée des auto-cars ont traversé Paris. Des femmes y avaient pris place qui distribuaient des tracts revendiquant pour la femme le droit de vote. On leur distribuait notamment « 133 millions de femmes votent dans 21 Etats, Femmes Françaises : pour défendre vos intérêts, pour protéger vos enfants, pour empêcher les guerres, réclamez vos droits politiques. »

### UN CHAUFFEUR TUA SA MATRESSSE AU COURS D'UNE DISCUSSION

Paris, 11. — Hier soir, au cours d'une discussion survenant avec sa matresse, Mme Louise Conte, âgée de 47 ans, le chauffeur Henry Babon, 49 ans, a blessé celle-ci très grièvement à coups de casserole.

Le drame s'est passé dans une baraque en bois, 17, sentier des Bourguignons, à Montreuil-la-Croix.

Ballon, une fois son forfait accompli, s'est réfugié dans sa cabane et les agents venus pour l'arrêter ont dû défoncer la porte pour le prendre.

### UNE JEUNE MERE TUÉE PAR UNE AUTOMOBILE

Amiens, 11. — Mme Allé, née Prugel, âgée de 26 ans, mère de deux jeunes enfants et épouse d'un 3e et 4e régiment d'infanterie et tuée à la Chapelle